



Hauptausgabe

20 Minuten AG
 8004 Zürich
 044/ 248 68 20
 www.20min.ch

Medienart: Print
 Medientyp: Tages- und Wochenpresse
 Auflage: 188'614
 Erscheinungsweise: 5x wöchentlich



Themen-Nr.: 377.012
 Abo-Nr.: 1070143
 Seite: 3
 Fläche: 5'605 mm²

Griechen arbeiten länger als Schweizer

PARIS. Das Vorurteil, Südländer würden wenig arbeiten, wird durch neue Zahlen der OECD widerlegt. Mit 2033 Jahresarbeitsstunden pro Person wird nirgends so lange gearbeitet wie in Griechenland. Die Schweiz kommt lediglich auf 1619 Stunden. Weiter vorne im Ranking als die Eidgenossen befinden sich auch Italien (1752 Stunden) und Spanien (1686). «In diesen Ländern haben viele Leute noch einen zweiten oder dritten Job», erklärt der

St. Galler Wirtschaftsprofessor Reto Föllmi die Zahlen.

Für den Zürcher Ökonomiprofessor Josef Zweimüller ist die kürzere Arbeitszeit der Schweizer auch ein Zeichen des Wohlstands: «Wenn das Einkommen höher ist, können sich die Leute mehr Freizeit leisten.» Noch weniger als die Schweizer arbeiten die Deutschen (wegen grosszügigeren Ferienregelungen) und die Franzosen (wegen der 35-Stunden-Woche). **ALA**